

Gästeehrung

Für Ihren **10. Aufenthalt** in Brandberg wurden am 19. Mai 2011 **Fam. Barbara und Gerhardt Scheffel** aus Schwarzenbach am Wald bei Fam. Hilda Rahm Alpengasthaus Häusling geehrt.



Für Ihren **20. Aufenthalt** in Brandberg wurden am 27. Mai 2011 **Fam. Smet Roger und Joos Monique** aus St. Niklaas in Belgien und **Fam. Kluskens Andre und Monique Piessens** aus St. Niklaas Belgien bei Fam. Kiffe Steglacher Hof geehrt.



Für Ihren **20. Aufenthalt** in Brandberg wurden am 1. Juni 2011 **Fam. Cecil und Dirk Verheyen** aus Wiesele Belgien bei Fam. Dornauer Gasthof Thanner geehrt.



Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu diesen Ehrungen und bedanken sich für die jahrelange Treue zu Brandberg.



gut behütet seit 1851

zillertaler
VERSICHERUNG

Frühjahrskonzert

Am 29. Mai lud unsere Musikkapelle zu ihrem traditionellen Frühjahrskonzert. Zahlreiche Zuhörer aus nah und fern folgten dieser Einladung, sodass das Zelt das interessierte Publikum kaum fassen konnte. Nach dem Einmarsch der Kapelle begrüßt Kpm. Gerhard Anker alle Anwesenden, besonders die Ehrengäste Pfarrer Alois Moser, Bgm. DI Heinz Ebenbichler, Alt-Bgm. Hermann Thanner und in Vertretung des Bezirksverbandes BZ-Stabführer Manuel Sporer.

Im 1. Teil stand traditionelle Blasmusik auf dem Programm. Eine besonders freudige Tatsache war, dass beim diesjährigen Konzert gleich 5 neue Mitglieder vorgestellt werden konnten: Christina Rahm (Flöte), Veronika Anker (Flöte), Stefanie Rahm, Michael Kogler und Michael Geisler (alle drei Trompete). Gerhard Anker bedankte sich im Namen der Musikkapelle für ihren Einsatz und ihren Fleiß und wünscht den Jungmusikanten weiterhin viel Freude und schöne Erlebnisse in den Reihen ihrer Musikkameraden. Ebenfalls konnten Marina Spitaler und Johanna Geisler als neue Marketenderinnen vorgestellt werden.

Manfred Auer und Obm. Josef Dornauer konnten für ihre 25-jährige Mitgliedschaft die Medaille und Ehrenkunde des Tiroler Blasmusikverbandes überreicht werden. Für ihre über 10-jährige Treue zur Kapelle erhielt auch Stefanie Fleck ein Ehrengeschenk in Form eines Aquarells. Martina Leo beendete nach 18-jährigem Dabeisein ihr Mitwirken und erhielt ebenfalls ein Geschenk aus den Händen des Obmanns und Kapellmeisters. Gerhard Anker erhielt für sein 20-jähriges Wirken als Kapellmeister die silberne Verdienstmedaille des Tiroler Blasmusikverbandes.

Der 2. Teil stand musikalisch im Zeichen der modernen Blasmusikliteratur. Bei Ausflügen in den Bereich der Popmusik und des Musicals zeigten die Musikantinnen und Musikanten, dass sie auch diese Art der Musik mit viel Können und Freude überzeugend umsetzen können. Das Publikum war begeistert von den gelungenen Darbietungen unserer Kapelle, diese bedankten sich nach dem offiziellen Programm mit 2 weiteren Zugaben. Alle, die dabei waren, konnten einen tollen Abend in einer besonders schönen Atmosphäre miterleben. Wir bedanken uns bei unserer Musikkapelle für ihren großen Einsatz und gratulieren zu diesem gelungenen Konzertabend!



Alois Kröll
Spezialitäten aus dem Zillertal